



BANCO BILBAO VIZCAYA

NOTA DE PRENSA

30/06/99

BBV amplia un 1,6% su capital y asume el liderazgo de pensiones en América Latina

Las nuevas acciones se destinan a la compra de Provida y Consolidar

ANUNCIA EMILIO YBARRA

- **El beneficio atribuido del Grupo BBV en los cinco primeros meses de 1999 aumenta un 25%**
- **BBV gana cuota en el negocio con la clientela**
- **Prevista una emisión de bonos convertibles por importe de 100.000 millones de pesetas**

EL BBV realizará dos ampliaciones de capital para adquirir las administradoras de fondos Provida y Consolidar, en Chile y Argentina, y pasar así a alcanzar el liderazgo en el mercado de fondos de pensiones en América Latina. Las ampliaciones, que suponen adicionar un 1,6% al capital actual del Banco, fueron aprobadas en la junta general extraordinaria de accionistas celebrada hoy, en Bilbao, bajo la presidencia de Emilio Ybarra.

El presidente del BBV destacó que con la toma de control de Provida, el Banco accede a la tecnología y capacidades más avanzadas del sector de pensiones, y que con el aumento del 64% al 100% de su participación en Consolidar, se hace con el control total de la primera gestora de Argentina. Con las dos adquisiciones, el Grupo BBV pasa a tener una cuota del 26% en el mercado latinoamericano de fondos de pensiones.

Para 1999 –destacó Emilio Ybarra– se prevé que el conjunto del negocio de pensiones del Grupo BBV aporte un beneficio de 18.300 millones de pesetas

Las nuevas acciones del BBV se emiten a un precio de 13,92 euros, con supresión total del derecho de suscripción preferente, y con ellas se adquieren las sociedades controladoras del 41,17% de las acciones de AFP Provida y el 36,18% de Consolidar con el 33,33% de las compañías de seguros con ella vinculadas. Para la primera operación se emiten 19.779.980 acciones (el 0,95% del capital actual del BBV), y para la segunda 13.645.519 acciones (el 0,65% del capital).



Se cumplen los compromisos

Destacó el presidente del BBV ante los asistentes a la junta, que el Grupo BBV sigue cumpliendo los compromisos que formula públicamente desde hace cinco años ante sus accionistas. Para 1999 el compromiso es que el beneficio y el dividendo por acción crezcan el 20%, y todo apunta, dijo Ybarra, "a que estamos en disposición de cumplirlo". Con ello, el ROE, la rentabilidad sobre los fondos propios, superaría con un año de antelación el 21% fijado para finales del 2000.

En los cinco primeros meses de 1999, según precisó Emilio Ybarra, el beneficio atribuido a los accionistas del BBV ha sido de 76.681 millones de pesetas, con un crecimiento del 25% sobre el mismo periodo del año anterior, y esto se ha logrado manteniendo un impresionante aumento del volumen de fondos destinados a saneamientos, pues las dotaciones y provisiones superan incluso la cifra del beneficio.

Emilio Ybarra señaló que lo más destacado de los meses transcurridos de 1999 ha sido la evolución de los márgenes del Grupo en el mercado doméstico, que ha superado las previsiones que se manejaban, demostrando nuevamente que el BBV sabe adaptarse de manera óptima a las condiciones exigentes del entorno. Así se ha hecho, aplicando una política que combina la defensa de los diferenciales de clientela con el crecimiento de los volúmenes de negocio (se gana cuota en las principales variables del negocio con la clientela), en la proporción necesaria para contrarrestar el impacto negativo de los menores precios.

Otras operaciones

Emilio Ybarra destacó también que el próximo 12 de julio se pagará a los accionistas del Banco el primer dividendo a cuenta del ejercicio actual, por un importe de 9,25 pesetas (5,56 céntimos de euro) por acción, lo que supone un incremento del 20,1% sobre las 7,70 pesetas abonadas hace un año. Además, en esa misma fecha se procederá a reducir el nominal de las acciones BBV de 0,54 euros a 0,52 euros, devolviendo a los accionistas el importe correspondiente.

Por último, Emilio Ybarra anunció el posible lanzamiento, en el mes de julio próximo, de una emisión de bonos convertibles por importe de 600 millones de euros (100.000 millones de pesetas).

Bilbao, 30 de junio de 1999.